



ESPAÑA Sánchez busca estabilidad un año después del 10-N **P16 y 17**



HISTORIA La conspiración que llevó a la bomba atómica, según Peter Watson **P28**

Pfizer enciende el optimismo con su vacuna contra la covid

La empresa afirma que los primeros análisis muestran una eficacia de más del 90% y alientan la esperanza de acelerar la inmunización frente al virus

RAÚL LIMÓN, Madrid

La farmacéutica estadounidense Pfizer y su socio alemán BioNTech anunciaron ayer que su vacuna contra la covid-19 tiene una eficacia de más de un 90%, según un primer análisis intermedio sin publicar en revistas científicas, pero revisado por un panel de expertos externos. Los resultados se han obtenido en su ensayo de fase 3, la última etapa antes de pedir formalmente la homologación de esta vacuna, que se administra en dos dosis. En las pruebas han participado más de 43.500 personas.

Pfizer y BioNTech tienen un contrato con Estados Unidos para suministrar 100 millones de dosis. También han negociado o cerrado acuerdos con la Unión Europea, el Reino Unido, Canadá y Japón. La alta eficacia que, según las empresas, tiene su compuesto en la protección frente al virus SARS-CoV-2 sitúa a Pfizer y BioNTech a la cabeza de la carrera por la vacuna contra la covid y alienta la esperanza de acelerar la inmunización, aunque tanto los científicos como la Organización Mundial de la Salud (OMS) piden cautela aún ante unos resultados "prometedores". **PÁGINAS 22 A 25**



EVO MORALES, ACLAMADO A SU REGRESO A BOLIVIA. El expresidente, destituido hace un año, cruzó ayer a pie el puente que une Argentina y la ciudad de Villazón. Tras ganar las presidenciales su candidato, Luis Arce, la justicia suspendió la orden de detención que dictó el Gobierno provisional de Jeanine Áñez. "Sabía que volvería a Bolivia, pero no que sería tan rápido", dijo Morales. / RONALDO SCHEMIDT (AFP) **PÁGINA 8**

Sanidad registra un récord de 512 muertes el fin de semana **PÁGINA 27**

Trump, lejos de aceptar su derrota, destituye al jefe del Pentágono

Mark Esper se negó en junio a movilizar al Ejército contra los manifestantes

AMANDA MARS, Washington Donald Trump sigue sin reconocer la derrota electoral, no ha recibido al presidente electo, el demócrata Joe Biden, y continúa disponiendo y gobernando como si nada hubiese ocurrido. Ayer,

anunció el despido del jefe del Pentágono, Mark Esper, quien le había dejado en evidencia el pasado junio al rechazar el uso del Ejército contra los manifestantes, y su sustitución por Christopher C. Miller. **PÁGINA 2**

Conocer para actuar

Suscríbete a los hechos

EL PAÍS

Evolución del Ibex



Fuente: Bloomberg.

EL PAÍS

Las Bolsas se disparan por el anuncio del avance contra el coronavirus

Los sectores golpeados por la pandemia lideran el rebote

IGNACIO FARIZA, Madrid

Júbilo en las Bolsas tras los avances de la vacuna de Pfizer. El Ibex 35 cerró con un alza del 8,57% —la mayor en una década—, en una jornada en la que el optimismo se expandió por toda Europa. En EE UU la mejora fue más moderada, pues los índices están ya cerca de máximos históricos. Los sectores más golpeados por la pandemia, como el turismo, se dispararon, mientras que cayó la cotización de empresas que han ganado con el confinamiento, como Netflix y Zoom. **PÁGINAS 38 Y 39**

Bárceñas ofrece colaboración a los fiscales en el caso de la caja b del PP

J. A. HERNÁNDEZ / J. M. ROMERO Madrid

Los abogados de Luis Bárceñas se han reunido con los fiscales anticorrupción encargados del caso Gürtel y la caja b del PP para ofrecer la "colaboración" del extorsor en el proceso sobre la financiación irregular del partido, según fuentes de la acusación. Bárceñas espera así aliviar la situación penitenciaria de su esposa, Rosalía Iglesias. **PÁGINA 20**

La juez advierte a los Franco que no retiren bienes del pazo de Meirás

P19